

Contagiada con el coronavirus una de las vicepresidentas de Irán



La Habana, 27 feb (RHC) La vicepresidenta iraní Masume Ibtikar dio positivo al coronavirus y fue puesta en aislamiento, refirió su vocero a la agencia Irna.

Ibtikar, responsable de Mujeres y Familia, está en cuarentena en su casa y los tests sobre el virus fueron realizados también al personal de su oficina.

También Hadi Khosroshahi, exjefe de la oficina de representación en El Cairo murió por el virus. Falleció también Elham Sheikhi, una exjugadora de 23 años del equipo nacional femenino de fútbol de Qom.

El Ministerio de Salud iraní ha anunciado este jueves que se han registrado 106 nuevos casos del coronavirus en el país, lo que ha elevado el número total de personas infectadas a 245.

Además, el portavoz del Ministerio, Kianoush Jahanpour, ha declarado que un total de 26 personas en la República Islámica han fallecido por la enfermedad, causada por el COVID-19. (Fuente: [Cubadebate](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/215544-contagiada-con-el-coronavirus-una-de-las-vicepresidentas-de-iran>



Radio Habana Cuba